

«Le mouvement sportif cubain doit toujours rendre hommage à Fidel», Javier Sotomayor



La Havane, 13 août, (RHC).- A l'occasion aujourd'hui du 94e anniversaire de la naissance de Fidel Castro, j'aimerais partager avec vous dans cette chronique sportive un souvenir de Javier Sotomayor, recordman du saut en hauteur. Fidel le soutenait toujours même lorsque ses résultats n'étaient pas les meilleurs. Javier Sotomayor l'a fait remarquer dans des déclarations à la télévision nationale.

«Peu avant le départ de notre délégation aux Jeux Olympiques d'Atlanta, Fidel m'a contacté par l'intermédiaire de José Ramón Fernández (alors président du Comité Olympique Cubain).

Lorsque je suis arrivé dans ses bureaux, il était au courant de mon état physique. Il a essayé de me persuader de ne pas y participer. J'ai tenu à prendre part à la compétition. Je n'ai pas eu un bon résultat et à mon retour, il a demandé à me contacter même si je n'avais pas eu les résultats escomptés».

Javier Sotomayor avait une lésion au genou. Fidel lui a offert tout son appui en dépit des résultats qu'il aurait aux JO d'Atlanta.

«Il ne se préoccupait pas seulement pour les grands résultats sportifs mais aussi pour notre forme physique, pour nos motivations, pour la vie de chacun des athlètes. C'est pourquoi le mouvement sportif

cubain doit toujours rendre hommage à notre Commandant en Chef».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/231464-le-mouvement-sportif-cubain-doit-toujours-rendre-hommage-a-fidel-javier-sotomayor>



Radio Habana Cuba